



Vargas

Introducción

El estado Vargas es casi totalmente costas al estar frente al Mar Caribe.

Uno de los 23 estados de la República de Venezuela es el de Vargas, ubicado en la región central de la costa del Mar Caribe con una geografía predominantemente playera, aunque con algunas zonas de acantilados. La capital del estado es La Guaira. Su población actual es de alrededor de 300.000 habitantes, de los cuales cerca de 100.000 habitan en Catia La Mar y alrededor de 80.000 en Maiquetía. El grueso de la población se concentra en la zona metropolitana del centro del Estado, que a su vez forma parte de la Gran Caracas.





Plaza Bolívar de Maiquetía, Vargas.
 Derecha: Bandera del estado de Vargas.

El turismo y los servicios son las actividades que dan mayor impulso al desarrollo económico del Estado. Está comunicado con el Distrito Capital por medio de la Autopista Caracas-La Guaira, con el Estado Aragua por la carretera El Junquito-Colonia Tovar y con el Estado Miranda por la vía de montaña Galipán-Ávila y la carretera Chuspa-Higuerote. El aeropuerto internacional más importante del país está ubicado en su territorio (Maiquetía) y el de La Guayra es el segundo puerto de mayor importancia en el país.

El clima es tropical y árido en las zonas altas y en el resto del territorio es tropical y húmedo. La temperatura media anual de La Guaira es de 28 °C, con escasas amplitudes térmicas diarias y anuales.

Vargas es el estado más joven de Venezuela, creado en 1998. Con anterioridad había sido un municipio del Distrito Federal. Tiene una alta densidad poblacional y un desarrollo económico por encima del promedio nacional. En 1999 una serie de deslaves e inundaciones golpearon a varias de las poblaciones de este estado. Sus habitantes tuvieron que dejar las poblaciones e intentan desde entonces recomponer las ciudades y retornar a sus lugares de origen.

Vargas es uno de los 23 Estados Federales de Venezuela, ocupando una delgada franja territorial en la región central de la costa sobre el Mar Caribe.



Referencias

-  Autopista
-  Carretera pavimentada
-  Carretera Engrazonada
-  Camino Carretero
-  Carretera de tierra



El acceso al estado Bolívar es posible por vía acuática, terrestre y aérea; siendo los aeropuertos internacionales de Ciudad Bolívar y Puerto Ordaz los más importantes.